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インフォトップ特別講義で大成功を納めた…

２期受講者ミヤチさんへの
ロングインタビュー
早速、以下よりご確認ください 
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インフォトップ特別企画案内人の荻田です。
これから松岡先生に特別講義をお届けしていた
だく前に、本日は３年前の特別講義で数多く出
た成功者の中の1人であり、講座の受講後、なん
と2000万円を稼ぐことに成功したミヤチさん
をお招きしてロングインタビュー形式でお話を
聞いていきたいと思います。
ミヤチさん本日はよろしくお願いいたします。

よろしくお願いします。ミヤチと申します。

インフォトップ特別講義で大成功を収めた
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よろしくお願いします。さっそくですがミヤチ
さんが特別講義を受講されたあと、2000万円
以上稼がれているのはお伺いしていますが、こ
ちらは完全にお1人で売り上げた、という形に
なるのでしょうか？

完全に私1人だと言えれば良かったのかも知れま
せんが、講義で教えて頂いたプロモーターとし
て活動して、教わったままの内容を実践して、コ
ンテンツホルダー（ノウハウ保持者）と一緒に
稼ぎました。

なるほど。ちなみにどうして1人で販売されな
かったのでしょうか？

私は自分で販売できるような商品がなくて･･･
それでも情報販売ビジネスができると講義で
知ったのがきっかけですね。それで他人の商品
をプロモーションして稼ぐことにしました。

なるほど、ご自身で販売できるノウハウが無い
ため、ノウハウを持っている方と組まれて情報
販売をされたのですね。ちなみに販売した商材
はどういった内容だったのでしょうか？
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私が販売したのは物販に関する商材です。特に
物販に関して詳しい訳ではなかったのですが、
以前物販に関する商材を購入したことがあって
しばらく取り組んでいました。これが誇大広告
の高額塾で、思ったほど結果は出ませんでした
が、やり方などは知っていました。

ご自身のノウハウではないので、販売するジャ
ンルについてプロレベルで詳しくなくても大丈
夫だったのですね。では商材の内容には関与さ
れていないのでしょうか？

具体的な手法ではありませんが、購入していた
だく方がわかりやすいように工夫したり、見え
方の部分などより売れる商品にするためにコン
テンツホルダーの方と一緒に取り組んだので、
多少は関与しましたね。ただ、これも松岡先生
に教えていただいた内容を実践しただけなんで
す。

なるほど、では商品内容を作る、というよりも
売れるために、魅力的な商品に感じていただけ
るように関わられたのですね。プロモーターと
して成功されて良かったですね。
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そうなんです。それに特別講義を受講し終わる
頃には、松岡先生の仰る通りに実践すれば結果
が出そうな気がして、勇気が湧いてきたんです。

そういった理由もあって、プロモーターとして
取り組まれたのですね。ちなみに特別講義を受
講されている最中は、どんな感情や心境だった
のでしょうか？

さきほどもお伝えしましたように、心理的な
ハードルはあったものの、受講している段階で
すでにプロモーターとしての職業に魅力を感じ
ていました。現状のままでは何も変わらないで
すし、お金ばかりが無くなり何もしないことへ
の不安が大きくなりました。そんな中での講義
だったので、私にとっては希望の光でしたね。
心境としては、松岡先生の元で学びたいという
想いが増しているのがわかりました。

確かに行動しないことには、現状を変えること
は出来ませんね。教えていただきありがとうご
ざいます。ちなみにミヤチさんはこれまでにど
れくらいの情報商材を購入されましたか？
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正確には覚えていないですが、金額的には３０
０万円くらいだと思います。

結構な金額ですね。さきほどご自身で販売でき
るノウハウは無い、と仰っていましたが、それ
だけ購入されていれば、ノウハウもあると思う
のですが、購入された商材で結果を出すことは
出来なかったのでしょうか？

購入したのは稼ぐ系のものばかりですが、どれ
も結果を出すことが出来ませんでした。という
よりも私からすればどれも詐欺のような内容
で、サポートも全くなくて、本当に散々な内容
でした。そんな状態だったので結果を出すこと
も出来ず、自分に自信が持てなかったです。 

そんな中、特別講義の案内を頂いたのですが、
正直最初はあまり信じていませんでしたし、
疑っていたと思います。

そうだったのですね。確かに情報商材の中に
は、詐欺のような内容もあります。我々として
もなんとかして撲滅したいとは思っているので
すが、撲滅しきれないのが現状です。 
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少し話は変わるのですが、ミヤチさんはここま
で素晴らしい結果を出されましたが、これまで
に情報販売をした経験や事前知識はあったので
しょうか？

いいえ、全く無かったです。そもそも情報販売
で稼ぐというのが頭に無かったです。もちろ
ん、プロモーターなんて言葉も特別講義で初め
て聞いたくらいです。

初めて聞いた内容で取り組まれるのは勇気のい
ることだと思うのですが、取り組む上で不安な
どはなかったのでしょうか？

最初は心理的なハードルを感じることはありま
した。ただ、実店舗のように家賃がかかる訳で
もなく、物販で在庫を抱えたり、人を雇ったり
のリスクもないので、とりあえずやってみよう、
といった感じでしたね。

確かに情報販売であれば、他のビジネスと違い
リスクなく取り組むことが出来ますね。
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では、どういったタイミングで特別講義の見方
が変わったのでしょうか？ 

どのタイミングかは忘れましたが、やはり一番
印象的だったのは、親身になって相談に乗って
いただき、わからないことなどをしっかりサ
ポートしていただいたのは衝撃だったのを覚え
ています。講義内容も全てにおいて理にかなって
いる内容だったので、多分第一講義を見終わっ
た後には、本物かもしれない、と感じていたと
思います。

松岡先生の対応や、講義内容で疑心から確信へ
変わっていかれたのですね。ちなみに、特別講
義を受講し2000万円以上を儲けられたとのこ
とですが、最初にかかった費用はいくらぐらい
かかったのかお伺いしてもいいですか？

稼ぐまでにかかった費用ですね。そちらは松岡
先生に教えていただいた内容をそのまま実践し
ましたので、広告費なども含め一円も使ってい
ません。

広告費を一円もかけず、本当にゼロから取り組
まれたということですか？
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はい、そうなりますね。私も最初は本当に大丈
夫かな？と思っていましたが、実際にやってみ
ると商品が売れたので驚きました。

広告費もかけず、ゼロから取り組まれ、結果を
出されたのは本当に素晴らしいですね。それで
あればもっと早くに松岡先生にお会いできてい
ればよかったですね。

もっと早くにお出会いできればよかったと思う
反面、3年前の講義で出会えてよかった、といっ
た気持ちもあります。お出会いするまでに様々
な商材を見てきたからこそ、松岡先生を本物だ
と感じることが出来ましたし、きっと粗悪な商
材を購入してきたから、松岡先生に出会うこと
ができたと思っています。ですので、結果論には
なりますが、今は商材を購入してきてよかった
と思うようにしています。

ミヤチさんが引き寄せた、という訳ですね。確
かにこれまでのことを悔いても仕方ありません
し、そういった捉え方の方がいいのかもしれま
せん。これまで購入されたものが無駄にならな
くてよかったですね。
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はい、改めて過去の選択を正解にできるかどう
かは、自分次第なんだとつくづく感じました。

良いお話をありがとうございます。これから特
別講義を受講される方もきっと気にされている
と思うのですが、情報販売をしていく上で、自
分の実績などは必要だと思いますか？ 

そうですね、実績については、あるに越したこ
とはありません。ただ私も含め誰もが最初は実
績ゼロからのスタートです。実績よりも大切な
ことは、コンテンツホルダーに敬意を払った
り、購入してくれる方のことを考え誠実に取り
組む姿勢だと思います。その結果として、実績は
自然とついてくるものだと考えています。ですの
で、実績がないから出来ないといったことは無
く、あまり気にするようなことではないかと。

なるほど。どれだけ実績があっても誠実でない
と売れないし、逆に実績が無くても誠実に取り
組めば自ずと商品が売れ、実績につながるとい
うことですね。 
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はい、そのように考えています。やはり重要な
ことはどれだけ顧客のこと考え行動できるか？
だと思います。それらは必ず購入される方にも
伝わることかと思います。また購入いただいた
後も顧客と良好な関係が築けるようになると思
います。

やはり重要なことは、顧客のことを考え、どれ
だけ取り組めるかですね。ところで、ミヤチさ
んは情報販売ビジネスに取り組まれる前は何を
されていたのでしょうか？また情報販売ビジネ
スで成功されたことによってどのように変わっ
たかをお伺いしてもいいでしょうか？

情報販売を始めるまでは、アパレル関係で会社
員として働いていましたが、長時間労働で収入
が低い環境でした。ですが、情報販売で成功す
ることで仕事はもちろん辞めましたので、働く
場所や時間に縛られることなく、金銭的余裕も
生まれたため、あらゆる悩みが消えましたね。
生きていく上で、選択肢が広がりました。私は
家族もいますが、今では家族と過ごす時間が長
く、妻も喜んでくれていますね。全ては松岡先
生のお陰だと日々感じています。
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文字通り１８０度人生が変わったようですね。
素朴な疑問なのですが、ご家族は反対されな
かったのでしょうか？

ありがたいことに反対はされませんでした。む
しろ途中からは応援してくれましたね。これは
後から聞いた話ですが、私が今までにないくら
い真剣に取り組んでいたので、妻も応援してくれ
たそうです。

ご家族にもミヤチさんの真剣さが伝わったので
すね。本当によかったと思います。ちなみに、
ミヤチさんは特別講義を受講され約３年が経ち
ますが、これまでの総売上をお伺いしてもよろ
しいでしょうか？

はい、特別講義を受講してから、いま現時点で
１億円を超えることができました。現在もプロ
モーターとして活動していて、案件に携わってい
ますので、もう少し伸びるかと思います。人生
を変えるきっかけを与えてくださった松岡先生
には、心から感謝しています。
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１億円を達成されたのですね。おめでとうござ
います。本当に素晴らしいと思います。 

やはり１億円を稼ぐのは大変でしたか？

そうですね、私はプロモーターとして取り組ん
だのですが、取り組み始める前に想像していた
よりも、実際は簡単でした。私も含め、松岡先
生から教わったことをそのまま実践された多く
の方が結果を出されていますので、間違いない
と思います。難しいといった印象はなく、ただ
教えの通りに実践するだけ、といった感じです
ので、大変と思ったことはありませんね。

本当に松岡先生の教えの通りに実践されただけ
なのですね。難しくない、とのことですがミヤ
チさんが元々パソコンが得意だった、というこ
とはありませんか？

パソコンを触ったことはありますが、どちらか
といえば、文章を書くのも苦手でした。ただ教
わったことを実践していく中で覚えていったの
で、私のようにパソコンが苦手な方でも問題な
いと思います。
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パソコンが苦手でも大丈夫なのは心強いです
ね。では最後にこれから講義を受けられる方
に、先輩としてアドバイスがあればぜひお願い
します。

そうですね、自分としてはまだまだ道半ばであ
り、あまり偉そうなことを言える立場ではあり
ませんが、少しだけ先に松岡先生から学ばさせ
て頂いた身としてお伝えさせていただきます
と、一番重要なことは行動することです。松岡
先生の講義を受講いただければわかると思いま
すが、本当に素晴らしい内容ばかりで、テンポ
もよいので、ついつい聞いただけで満足してし
まいそうになります。ただ行動しなければ成功
することは絶対にありません。ですので松岡先
生の教えの通りに行動されるのが成功への近道
だと言えますね。

そうですね。行動しなければ結果もついてきま
せんし、何も変わることはないと思います。た
だ行動すると言っても、わからないことがあり
躓いてしまう場合もあると思いますが、そう
いった時はどうすれば良いでしょうか？



©インフォトップ特別講義

わからないことがあれば、まずは講義内容を振
り返ることが大切だと思います。私の場合もほ
とんどは動画講義かPDFに答えがありました。
ただそれでも分からない場合は、松岡先生に聞
くと良いかと思います。私も松岡先生に質問し
たことがあります。多くの方とやり取りしてい
るはずなのに、丁寧で親切な回答をいただけま
した。松岡先生は「遠慮なく質問して」という
スタンスでしたので、質問もしやすいはずです
し、すごく親身になってくださるので本当にあ
りがたかったです。

わからないことを質問できる環境にあるのはい
いですね。

頼れる先生で本当によかったです。特別講義の
受講時はネット越しでですが、本物の人格者だ
と感じたことを覚えています。今まで見てきた
中には、質問しづらいオーラを出す講師の方も
いましたので。

頼れる先生だと、より一層頑張りやすいもので
すよね。最後に、このインタビューをご覧のみ
なさんに何か一言いただけませんか？



©インフォトップ特別講義

私も特別案内人として、これから受講いただく
方には、チャンスを掴み成功してほしいと思い
ます。ミヤチさん、この度は長い時間貴重なお
お話をありがとうございました。

こちらこそ、ありがとうございます。これから
受講される方にとって、少しでも参考になれば
嬉しいですし、同じ先生から学ぶ仲間としてみ
なさまの成功を願っています。

本当にありがとうございました。私もミヤチさ
んの素晴らしいお話が聞けてよかったです。ぜ
ひこれからもよろしくお願いします。

はい、わかりました。今現在どのような状況に
いる方でも、人生を変えることができるチャン
スが目の前にありますので、そのチャンスを必
ず掴んでいただければと思います。特別講義を
受講できるのは自ら成功するために引き寄せた
ものだと思って、真剣に取り組んでいただければ
私としても嬉しいです。


